Presseinformation



4.4.2024

Schaulaufen in Hockenheim: DTM-Stars geben wieder Vollgas

- Hockenheimring ist Bühne der DTM Test- und Medientage
- Für Preining und Manthey EMA startet die Mission Titelverteidigung
- Zuschauer erleben auch das ADAC GT Masters und die ADAC GT4 Germany

München. In der kommenden Woche kehrt die DTM endlich zurück auf die Rennstrecke. Bei den offiziellen Test- und Medientagen auf dem Hockenheimring Baden-Württemberg kommt es vom 9. bis 11. April zur ersten Kraftprobe der Saison. Vier Sessions mit über sechs Stunden Fahrzeit sind auf dem Traditionskurs südlich von Mannheim angesetzt – beste Voraussetzungen für die Teams, reichlich Testrunden zu absolvieren und wertvolle Daten für die anstehenden 16 Meisterschaftsläufe zu sammeln. Fans können bei der Generalprobe vor der Saison zum 40-jährigen DTM-Jubiläum hautnah dabei sein und erleben dort auch die Testaktivitäten des ADAC GT Masters sowie der ADAC GT4 Germany.

Thomas Preining (A) ist sowohl in Hockenheim als auch an den darauffolgenden acht Rennwochenenden der Gejagte. Der Porsche-Werksfahrer sowie sein Team Manthey EMA treten dieses Jahr als Titelverteidiger der Fahrer- und Teamwertung an. Neben Preining kämpft eine namhafte GT3-Elite rund um Vizemeister Mirko Bortolotti (I), Lucas Auer (A), Ricardo Feller (CH) sowie die drei Champions René Rast (Bregenz), Sheldon van der Linde (ZA) und Marco Wittmann (Fürth) um die diesjährige DTM-Krone.

Beim ersten Kräftemessen der Saison 2024 feiern zwei Teams ihre DTM-Premiere: Paul Motorsport und Dörr Motorsport geben dieses Jahr ihr Debüt in der populären Rennserie. Während Paul Motorsport auf einen Lamborghini Huracán GT3 Evo2 mit Maximilian Paul (Dresden) am Steuer vertraut, bringt Dörr Motorsport zwei McLaren 720S GT3 Evo an die Startlinie.

Für Besucher des Tests sind das Fahrerlager und die Innentribüne C geöffnet, Tagestickets gibt es für acht Euro im Welcome Center des Hockenheimrings. Kostenlose Parkmöglichkeiten stehen im Bereich der Südtribüne zur Verfügung.

Infos zur DTM 2024 gibt es in einer Pressekonferenz mit ADAC Motorsportchef Thomas Voss, die am Mittwoch (10. April) ab 12:30 Uhr live auf dem YouTube-Kanal der DTM (youtube.com/@DTM) ausgestrahlt wird.

Zeitplan DTM Test- und Medientage Dienstag, 9. April 2024

09:00 bis 11:55 Uhr ADAC GT Masters, Testsession 1

14:30 bis 15:15 Uhr DTM, Testsession 1

15:20 bis 16:55 Uhr ADAC GT Masters, Testsession 2

17:00 bis 17:50 Uhr DTM, Testsession 2



















Mittwoch, 10. April 2024

09:00 bis 10:00 Uhr ADAC GT Masters, Testsession 3

10:05 bis 10:50 Uhr DTM, Testsession 3

10:55 bis 11:55 Uhr ADAC GT Masters, Testsession 4

14:00 bis 17:55 Uhr DTM, Testsession 4

Donnerstag, 11. April 2024

09:00 bis 11:55 Uhr ADAC GT4 Germany, Testsession 1 14:00 bis 17:55 Uhr ADAC GT4 Germany, Testsession 2

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

dtm.com/de









